
各学校の新生徒会テーマや、選挙公約につ
いて、情報交換を行いました。

第２期合同生徒会で取り組みたいことに
ついて、意見を出し合いました。



渡辺市長、田中副市長も会場へ駆けつけてくだ
さり、激励のお言葉をいただきました。
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